



PRESSEMITTEILUNG

Nr.8/GP

14.01.2016

**Huml überreicht Bundesverdienstkreuz an früheren
Landtagsabgeordneten Schuhmann - Bayerns Gesundheitsministerin:
Ohne Idealismus und Engagement wären Demokratie und Sozialstaat
nicht denkbar**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml hat am Donnerstag das Bundesverdienstkreuz 1. Klasse des Bundesverdienstordens an den früheren Landtagsabgeordneten Otto Schuhmann aus Altenkunstadt in Oberfranken ausgehändigt. Huml betonte anlässlich der Verleihung im Landratsamt Lichtenfels: "Mit dem Bundesverdienstkreuz werden engagierte und aufrechte Persönlichkeiten ausgezeichnet, die sich in besonderer Weise für andere einsetzen. Wir wünschen uns mehr Menschen wie Otto Schuhmann, die Vorbild sind, die in das politische Geschehen eingreifen und gestalten wollen!"

Die Ministerin fügte hinzu: "Mehr denn je zeigen uns die aktuellen Herausforderungen, dass wir weiter bauen müssen an einer lebendigen Gemeinschaft und an einer aktiven Bürgerschaft. Die Arbeit an einem funktionierenden Gemeinwesen hört niemals auf. Und ohne Idealismus und Engagement wären Demokratie und Sozialstaat nicht denkbar!"

Otto Schuhmann war von 1974 bis 1994 Mitglied des Bayerischen Landtags. Anschließend engagierte er sich bis zum Jahr 2003 unter anderem im Bezirkstag Oberfranken und in zahlreichen Vereinen. Huml unterstrich: "Ihr Name steht weit über die Region hinaus für starken persönlichen Einsatz in den verschiedensten Bereichen."